



JEAN-MARC MINETTO :

Les enfants d'abord

<<Notre mission première est de veiller aux bonnes conditions de vie des enfants à l'école>>, affirme Jean-Marc Minetto, délégué départemental de l'Éducation nationale (DDEN). Il en a fait sa boussole et sa ligne de conduite depuis une dizaine d'années. C'est tout naturellement que cet ancien responsable de la FCPE de Seine-Saint-Denis a été amené à postuler et à devenir président de l'union départementale des DDEN. Astreint au devoir de réserve comme tout fonctionnaire, - «Je suis un fonctionnaire bénévole et ne suis pas payé pour le temps que je consacre à l'école»- il assure, entre autres, des missions de médiation entre mairie, parents d'élèves et établissements scolaires. Sur le terrain, dans les écoles Jean-Marc Minetto vérifie les conditions d'accueil et manifeste sa vigilance quant au respect de la laïcité et des valeurs de la République.

« dden-93.blogspot.fr ».

« On renouvelle cette année les délégués: que tous ceux qui ont envie de donner de leur temps à l'école publique se fassent Connaitre !».

Source : bulletin du Conseil Départemental de Seine-Saint-Denis « Juin 2017 »